

# *Destacan la prioridad de la enseñanza especial en Cuba*

---



La Habana, 31 mar (RHC) La ministra de Educación de Cuba, Ena Elsa Velázquez, reiteró que la enseñanza a las personas con algún tipo de discapacidad es prioridad en la isla, para lo cual está disponible una red de centros.

'En Cuba existe una red de 347 escuelas especiales que atienden las más diversas discapacidades, pero en el resto de los centros también hay alumnos atendidos', destacó en su cuenta en la red social Twitter.

De acuerdo con la funcionaria, el país cuenta con dos instalaciones para limitados físico motores (en Santiago de Cuba y esta capital) y dentro de poco serán tres, en alusión a la que se encuentra en su fase final constructiva en la central provincia de Villa Clara. 'Eso es justicia social', subrayó.

También la Cancillería resaltó este domingo el compromiso de la mayor de las Antillas con la superación de los discapacitados.

'Cuba ha logrado que la mayoría de las personas discapacitadas puedan estudiar e incorporarse al trabajo. Se les brinda apoyo en las más disímiles esferas de la actividad social', precisó en la propia red social.

Hace apenas unos días, la isla presentó en Ginebra, Suiza, su informe inicial ante el Comité sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad (CRPD por sus siglas en inglés).

El documento recoge los avances en materia de protección a esos seres humanos, bajo la premisa de garantizar su inclusión.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/187215-destacan-la-prioridad-de-la-ensenanza-especial-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**